



---

# communiqué

---

Date **Le 7 mars 1994**

**N° 38**

Pour publication

## **LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHRISTINE STEWART** **ASSISTERA À L'ASSERMENTATION DU PRÉSIDENT ÉLU** **DU CHILI EDUARDO FREI RUIZ-TAGLE**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M<sup>me</sup> Christine Stewart, se rendra au Chili pour assister, le 11 mars, à l'assermentation du président élu Eduardo Frei Ruiz-Tagle.

«La présence de M<sup>me</sup> Stewart souligne l'importance croissante des relations politiques, économiques et commerciales du Canada avec le Chili», a déclaré M. Ouellet.

«L'assermentation de M. Frei symbolise la vitalité de la démocratie chilienne ainsi que les principes que le Canada préconise sur le continent tout entier», a affirmé M<sup>me</sup> Stewart.

Pendant sa visite, la secrétaire d'État rencontrera le nouveau ministre des Affaires étrangères, M. Carlos Figueroa Serrano, la secrétaire exécutive de la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC), M<sup>me</sup> Gert Rosenthal, et des représentants d'organisations non gouvernementales.

M<sup>me</sup> Stewart rentrera à Ottawa le 12 mars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874